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7号 ３２９８回例会 ２０２３年 8月 31日（木） 

 

2023-2024年度 RＩテーマ 

週
地区スローガン 

2023-2024 RI 会長:ゴードン R.マッキンナリー RI2570地区ガバナー髙丹秀篤  会長:木下登  幹事:間野尚 

希望を語ろう― We are Rotary, together ―    

髙丹秀篤ガバナー公式訪問例会開催   

＜ビジター・ゲスト＞ 

第 2570地区ガバナー 深谷ロータリークラブ 髙丹   秀篤  様 

第 3グループガバナー補佐 入間ロータリークラブ 齋藤  栄作 様 

第 2570地区幹事 深谷ロータリークラブ 田島   高久 様 

深谷ロータリークラブ パスト会長 水内    寛  様 

深谷ロータリークラブ 会長 寺田  恭典  様 
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🌸会長の時間🌸   木下登会長 

 私は、入間ロータリー

クラブ第 65 代会長木下

登です。 

  ようこそ髙丹秀篤ガ

バナー、入間ロータリー

クラブへ、おいでいただ

きました。 

そして、当クラブ所属ガバナー補佐 齋藤

栄作様、地区幹事田島高久様、深谷 RCパス

ト会長水内寛様、深谷 RC会長寺田恭典様、

大勢の皆様の参加を頂き、また酷暑の中、

心より歓迎申し上げます。 

 当クラブは、1959 年（昭和 34 年）の創

立です。今年で 65年になり、埼玉県で 5番

目に古いロータリークラブでございます。 

入間ロータリークラブのガバナー訪問に

は、恒例になっています、ロータリー美術

館を拝観頂き、如何でしたでしょうか。 

このロータリー美術館は、1975年（昭和 50

年）、第 17代藤田貞夫会長年度に設立し、

委員会としても続く入間ロータリークラ

ブ伝統の事業でございます。当時は、交流

の場として、何となく会員お互いの心の通

うものに、未だ物足りなさを感じていたと

ころへ、永田会員(医院長)から美術品を例

会時に展示してみたらという提案があっ

たとの事でした。 

クラブメンバーの教養の向上、親睦活動に

も役に立つと考えて昭和 50年 11月 6日に

ロータリー美術館を開館したものです。 

今後も、美術への理解と教養の向上を目的

に、継続していきますので、次回もお待ち

しております。 

 さて、本年度髙丹ガバナーのテーマ“希

望を語ろう”“継続”とは、これまでのリ

ーダーのアイデアや取り組みを前進させ

ること。当クラブでは、長きにわたり「入

間の子供たちのために」をテーマに、次世

代の子供たちを育てて行くことを大切に、

奉仕活動を続けてまいりました。 

本年度も、昨年に続き、9月 20日に入間市

教育委員会を通じ市内小学・中学 27校へ、

教育機材購入費として 100万円の寄贈を行

います。 

国際ロータリー2570地区からは、8/17に、

ロータリー財団地区補助金より 1,000＄を

助成して頂きました。 

過去の経歴として、主な教材は、タブレッ

ト端末・アルミリヤカー・競技用ユニホー

ム等々多数寄贈を重ねてまいりました。 

これからも、前進をしながら、変化脱皮を

しながら、奉仕活動を続けて参ります。 

本日は、クラブ協議会として、これからの

職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・青少年奉

仕活動をテーマに、変化に必要な知識と勇

気をもって忌憚のない意見を出し合い、そ

して、クラブ事業の実践に繋げて行きたい

と考えております。 

以上、会長の時間とします。 

 

＜幹事報告＞ 間野尚幹事 

1.9/2(土)ロータリー財団セミナー 

 関谷委員長出席 

2.9/8(金)第三グループ会長幹事会 

 魚いち 木下会長、間野幹事 出席 

3.9/10(日)入間市少年野球夏季大会欠席 

4.9/14（木）万燈まつり出展者説明会 

  宮崎会長エレクト 出席 

5.9/16（土）米山梅吉記念館ホール 

 墓参、講演 出展者未定 

6.9/17(日)社会奉仕セミナー東松山文化

 センター木下会長田中委員長出席 

7.9/20（水）入間市寄贈 13：00～市長室 

 会長,幹事,社会奉仕委員長、広報

 委員長、青少年奉仕委員長計 5名 

8.9/24(日)国際奉仕委員会 

 東松山紫雲閣 13：30～馬路委員長 

9.9/30(土)研修(RLI)セミナー木下会長、

 忽滑谷会員、間野幹事出席 

 

●委員長報告 

[職業奉仕委員会] 一柳達朗委員長 

 9/14 の国会視察に関して本日例会後、

家庭集会を行いますので関係者の方々は

よろしくお願いします。 

[青少年奉仕委員会] 杉田宏充委員長 

 昨年に引き続きフードバンクと子ども

食堂にご協力宜しくお願い致します。 

[国際大会委員会] 豊田義継委員長 

 今年度のシンガポールで開催される、

国際大会は水村パストガバナーが推進委

員長をされています。2570 地区として 30

名の募集を募っております。奮ってご参加

お待ちしています。 
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 最初にロータリー美

術館を拝見し、こんな洒

落たクラブが 2570 地区

にあったのかとビック

リしました。2004年のマ

スターズで会ったミケ

ルソンに、この場で会え

て嬉しかったです。 

 木下会長は良く勉強されておられ、クラ

ブの会長はこぞって早く遣られた方が良

いと思います。 

継続は力なりと申しますが、私は高校時代

に山岳部に入っていて、南アルプスを、水

村さんは北アルプスと同じ山仲間として

今年度もガバナー月信の表紙を水村さん

と同じで山の写真にしていますので楽し

みにしていて下さい。 

 

 

 

 

 国際協議会には 350名が参加。継続を大

切に同じ物語を自分が主体的に参加する

ことによってロータリーを感じることが

できました。又、世界の大きな組織は多様

性が重要と感じました。 

 継続とはこれまでのリーダーのアイデ

アや取り組みを前進させること。多くの場

合 前進するためには変化、脱皮すること

プラットフォームで構築する必要です。 

 クラブのレベルにおいても「継続性」の

ある、クラブ戦略計画をもとに活性化を常

に意識する。直前会長、会長、会長エレク

ト、会長ノミニー(奉仕プロジェクトも) 

 会員が積極的に参加するにはどうした

らいいかを常に考えクラブに引き込まれ

ている会員は楽しく過ごし、友人を作り、

効果的な奉仕活動を行えるクラブづくり。 

「学び｣の場を作る。特に 3 年未満の新会

員・RLI研修・ロータリーは人間道場です。 

 マイロータリー登録 70％を目指す。入間

ロータリークラブも私の深谷ロータリー

クラブもまだ 30％程です。地区大会までお

互いに 70％を目標に競争しましょう 

 

  

クラブ会長は自分のカラーを出して、自ら

のストーリーテリング(主張)クラブを引

っ張る⇒このことによって自己成長を実

現できます。又、地区機能を活用して欲し

い。特に新設の「DEI 推進チーム」「地区 DX

推進コミティ」ゃ「甦れ 2570 プロジェク

ト」は今までになかった地区チームで、ク

ラブ基盤強化のサポート部隊です。 

 RI 会長 ゴードン・マッキナリーのメッ

セージは「希望を生み出す」です。 

ロータリーは、新しい深刻な課題に直面す

る中でも会員と世界の人びとへの思いや

りを示し、末長い平和を築くために尽力し

ています。また、会員の帰属意識を高め、

あらゆる面でインクルージョンを促進し

ています。私がロータリーで皆さまに「世

界に希望を生み出そう」と呼びかけている

のは、このためですと語られています。 

 

 

 クラブ協議会は RLI方式を採用し討論会

形式で行いました。職業奉仕、社会奉仕、

国際奉仕、青少年奉仕の各委員会の 4グル

ープに分かれ各奉仕活動について、効果的

な方法、具体的に実践的な支援方法、ロー

タリーの活動が他団体や市民に認知され

るには等の活発な意見交換がされました。 

 最後に髙丹ガバナーより 

「入間クラブは奉仕活動に取り組んでい

ることが良く解りました。その際に 1つ注

意して頂きたいのはロータリーの中だけ

で考えず、深谷クラブと同様に市、学校、

自治会と一緒になって活動すれば大きな

仕事ができるのでは無いでしょうかと、お

考え、ご意見をいただきました。」 

■■■ガバナー公式訪問卓話■■■ 

国際ロータリー第２５７０地区    ガバナー  髙丹 秀篤 様 
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＜ニコニコＢＯＸ＞ 白幡英悟ＳＡＡ 

 本日のガバナー公式訪問例会、3人でメーキ

ャップ参加させていただきます。よろしく

お願い致します。 

 「田島高久様、水内寛様、寺田恭典様」 

 髙丹ガバナー、田島地区幹事、齋藤栄作

ガバナー補佐ようこそ入間 RCへ。本日

はよろしくお願い致します。 

   「木下登君、間野尚君、宮崎正文君、

 白幡英悟、友野政彦君、忽滑谷明君、    

 豊田義継君、後藤健君、田中快枝君、  

 一柳達朗君、金井祐一君、吉岡信人君、 

 杉田宏充君、山根輝彦君、馬路宏樹君」 

 本日も仕事の為欠席いたします。 

   「津藤淳也君」 

 本日\19,000   累計\491,000 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜出席報告＞     金田晋委員長

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

39名 30名 81.0％ ----- 

     事前欠席連絡 9名 

 

 

 

■回覧、配布物 

① ロータリーの友 9月号 

② 入間クラブ週報 6号 

 

髙丹ガバナーの公式訪問を歓迎して、恒例の「ロータリー

美術館」を開催。豊田義継会員(木立の中の鳥と騎手)、齋藤栄

作会員(フィルミケルソン)、吉沢誠十会員(花咲く富士とバイ

ク)、後藤健会員(松江城天守閣)の説明を聞きながら美術品等

を楽しんでいただきました。 

発行 入間ロータリークラブ 
■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内  Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email ： iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30  ■会報委員長：繁田光 


